

郡山りょう 周知活動などを確認 SNS拡散、ツーショット写真で名刺作成



郡山りょう 必勝体制で頑張るぞ！

JAM組織内・準組織内議員で構成するJAM議員団会議は1月30日～31日に「郡山りょう」周知活動の展開などを確認した全体会議を議員18人が参加し大阪市で開いた。

郡山りょう組織内候補予定者あいさつでは「今、全国をまわって組合員の声を聞き、改めて組織内議員の必要性を感じている。議員団の皆さんからも様々ご教授いただきながら、活動していきたい」と決意を述べた。

議題では、「郡山りょう推進計画 Vol・2」に沿った、地方議員と地方JAMとの連携を強化し、連動した取り組み推進、また現在展開している「郡山りょう推し活LINE」「推し活データベース」の活用などやSNSの登録と拡散による周知活動の展開を確認した。

会議前段では、郡山りょうツーショット写真撮影を行い、その写真を入れた議員の名刺

を作成し、郡山りょうの周知活動を広く展開することとした。

三好義治代表幹事（大阪府摂津市議会議員）は閉会あいさつで、5月に開催する議員団会議総会をJAM議員団の一致団結、参議院議員選挙へのキックオフと位置付けて、議員全員の出席を呼びかけた。



郡山りょう氏の周知活動用ツーショット撮影
代表幹事 三好義治・大阪府摂津市議会議員（右）